

La alegría del Carnaval infantil inunda la calle Colón y el parque de la Barbera de la Vila Joiosa

El colorido desfile infantil de Carnaval ha contado con una numerosa participación de niños, niñas y familiares que no han querido perderse esta divertida festividad

La tarde de hoy viernes, 17 de febrero, ha tenido lugar la celebración del Carnaval Infantil de la Vila Joiosa. La capital de la Marina Baixa ha vuelto a disfrutar un año más de una de las celebraciones más divertidas del año al ritmo de música en directo por las céntricas calles del municipio. Amenizado por la Colla de Tabaleters i Dolçainers Els Valerios, el desfile infantil de Carnaval arrancaba en torno a las 17:30 horas de la calle Colón, recorriendo su tramo peatonal hasta su intersección con la calle Barranquet, y finalmente acabar en el parque de la Barbera dels Aragonés. Allí, la fiesta ha continuado con hinchables, animación y música para el disfrute de los numerosos niños, niñas y familiares que no han querido perderse esta actividad organizada por la concejalía de Educación del Ayuntamiento de la Vila Joiosa. La celebración de Carnaval para los más pequeños también se ha hecho extensa a los barrios de la Ermita y la Cala de la Vila Joiosa, donde el Consistorio también ha habilitado hinchables y música para su celebración. El alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, ha agradecido a todos la ciudadanía participante de este bonito desfile de Carnaval, que con su asistencia contribuyen al éxito de esta fiesta infantil; consiguiendo que "la ilusión por el Carnaval infantil siga creciendo año tras año en la Vila Joiosa hasta poder recuperar el gran desfile infantil que se celebraba en los años 90." Los jóvenes y más mayores celebrarán su particular fiesta de Carnaval 2023 mañana sábado 18 de febrero, a partir de las 18.30 horas con la salida de un pasacalles desde el parque de la Barbera hasta finalizar el recorrido en la calle Colón, junto a la Oficina de Turismo del Xalet Centella, lugar donde se ubicará el escenario para la posterior fiestas, junto a la animación de Carnaval y el photocall. Durante el pasacalles, el jurado valorará los disfraces de los asistentes para anunciar el posteriormente el veredicto del concurso de carnaval de este año que premiará a los participantes en diferentes modalidades. La fiesta de Carnaval de mañana sábado, organizada por la concejalía de Fiestas, contará con música en directo a cargo de la Carne de Cañón, DJ's locales y barra a



precios populares. La fiesta se alargará hasta bien entrada la madrugada.

Noticia publicada el 17 de Febrero de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoria: Educación.

